Le regard

Certains l'appelaient « Miroir de l'âme » Ils n'avaient, au fond, pas tort On peut y lire l'âme Sa beauté ou au contraire, ses torts

Il peut-être méchant, dur, amoureux Et a bien d'autres facettes encore Pour certains il vaut de l'or Mais toujours il passe par les yeux qui sont deux

Il peut être signe d'espoir Quand il vient d'une personne dont on cherche l'attention Mais aussi de désespoir Quand au contraire de la personne mauvaise sont les intentions

Il peut nous emmener au paradis Nous faire croire au pays des 1001 nuits Nous faire penser être l'être le plus heureux du monde Et ne plus vouloir être dérangé par personne au monde

Personne sauf bien sur, celle qui est devenu Au fur et à mesure, celle sans qui le monde ne tourne plus Celle qui nous fait nous sentir, comme dans une bulle de bien-être Celle qui a trouvé enfin, après tant d'attente la clé de votre être

Dominique 5.